

# Rechaza INE 'vil venganza'

Héctor Gutiérrez

El consejero Marco Baños aseguró ayer que, contrario a los dichos de Andrés Manuel López Obrador, el Instituto Nacional Electoral (INE) actuó con evidencias y no con vileza al momento de sancionar a Morena con 197 millones de pesos por haber operado de manera irregular un fideicomiso para apoyar a damnificados de los sismos de 2017.

"El día de ayer (miércoles) se aprobó una resolución que pone en blanco y negro lo que ha ocurrido con este fideicomiso, sostenemos que hay al menos 44 millones y medio de pesos que ingresaron de forma irregular, son depósitos en efectivo", refirió.

"Aquí no se trata de vilezas, se trata de evidencias, se trata de pruebas y se trata de documentos que formalmente han sido discutidos en sesión formal del Instituto Nacional Electoral", añadió el funcionario electoral.

En su cuenta de Twitter, López Obrador, virtual Presidente electo, acusó ayer al INE de instrumentar una vil venganza en contra de Morena, por lo que su partido impugnará la multa ante el Tribunal Electoral federal.

Al respecto, Baños indicó que, aunque como partido, tienen el derecho de defenderse legalmente, también debieron de presentar sus argumentos de defensa durante el curso de la investigación realizada por el organismo electoral.

"El partido Morena y, obviamente, el Presidente electo, están en posibilidad de presentar sus argumentos que, en mi opinión, también los debieron presentar en el desahogo del procedimiento", subrayó.

El integrante del Consejo General agregó que, por ejemplo, en su escrito de defensa López Obrador aseguró que él nunca instruyó que se usaran recursos públicos del partido para inyectarlos en el fideicomiso.

Sin embargo, el organismo electoral encontró que el fideicomiso fue constituido por personalidades vinculadas a Morena, como Austreberta Maldonado, Julio Scherer Ibarra, Laura Esquivel, Pedro Miguel Arce Montoya, Laura María de Jesús Rodríguez y Bernardo Bátiz.

Además, el dinero que se retiró del mecanismo bancario fue manejado por legisladores y operadores políticos del mismo partido.

"Dice que él (López Obrador) en rigor lo que había planteado es que se invitaría a legisladores y funcionarios públicos provenientes del partido Morena para que hicieran depósitos que alcanzaran hasta 50 por ciento del monto del financiamiento del partido por los gastos de campaña de 2018.

"Pero esa parte, nosotros hemos visto que ha ocurrido de otra manera: es un fideicomiso que operó con personas vinculadas esencialmente al partido Morena, que estuvieron en cargos importantes de este partido", señaló.

Santo y seña

Entre quienes aportaron y cobraron fondos del fideicomiso aparecen candidatos, legisladores y operadores de Morena.

Nombre	Donación	Retiro
León Felipe Vidaurri	\$98,000	2.7 mdp
César Addi Sánchez	\$204,000	2.3 mdp
Francisco Javier de la Huerta	Sin especificar	2.1 mdp
Guillermo Genaro Polanco	\$96,000	2.1 mdp
Santiago de la Huerta	\$165,000	2.1 mdp
Iztac Hernández Quiterio	\$332,000	2 mdp

José Manuel Vera	\$120,703	1.8 mdp
Camilo Oviedo Bautista	\$165,000	1.6 mdp
Rodrigo Abdalá	\$225,000	1.4 mdp
Joshue Uriel Figueroa	Sin especificar	1 mdp
Jorge Eduardo Arellano	Sin especificar	\$700,320
Crescencio Carreño	Sin especificar	\$700,320
Itzel Coca Hernández	Sin especificar	\$502,800
Luis Ángel Alfonso Reyes	Sin especificar	\$502,800
Montserrat Bosque Sánchez	Sin especificar	\$264,960

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 20 de julio de 2018